

Fecha: 08-07-2024 Medio: El Divisadero Supl.: El Divisadero Editorial

Título: EDITORIAL: Cambios urgentes en el Gabinete Regional

Pág.: 2 Cm2: 175,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

No Definida

## Cambios urgentes en el Gabinete Regional

La inminente salida de la Seremi de Gobierno del Gabinete Regional generará el ambiente propicio para poder materializar otros cambios sumamente necesarios en esa instancioa de representatividad del gobierno nacional y sus ministerios.

Y aún cuando no existen mecanismos ciudadanos no oficiales para juzgar el desempeño de seremis y algunos directores de servicios públicos, desde su quehacer cotidiano y contrastándolo con las demandas y urgencias ciudadanas, existe una muy mala evaluación de varias de esas autoridades, las que, insistimos, están más preocupadas de figurar en redes sociales y ser obsecuentes con su gobierno, que de vincularse efectivamente con las comunidades.

Los ejemplos están ahí, en redes sociales, y no hay mucho más que comentar, porque si hilamos fino y señalamos que la conectividad digital en sectores rurales es mala y escasa, y además hay miles de personas mayores que no se manejan ni siquiera básicamente en este mundo tecnológico, bien podemos concluir que hay una significativa cantidad de personas que simplemente queda al margen de esta manera de comunicar. Y ahí quizás sería apropiado un pronunciamiento de la autoridad regional de Desarrollo Social y Familia, de Senama, para sincerar qué porcentaje de nuestra comunidad queda marginada de estas prácticas informativas porque simplemente no tienen acceso a internet o bien teniéndolo, no se manejan en su uso.

Hemos señalado en nuestras editoriales que siempre hay espacio y tiempo para corregir errores, para enmendar el rumbo y para darle más protagonismo a la gente. Pero también debe haber desde el gobierno, capacidad de autocrítica y determinación para sacar de sus funciones a aquellas autoridades de confianza política que simplemente "no dan el ancho".

eso se consigue, tendremos comunidad más vigilante, más comprometida con los cambios que se deben generar para que el desarrollo regional transite por los senderos que la gente espera.

En esta segunda etapa de la administración que lidera el Presidente Gabriel Boric, sigue instalada en la comunidad la percepción de que al gobierno le ha costado mucho cumplir con las expectativas ciudadanas, las que por cierto son sumamente altas, y se ha tornado complejo generar procesos de participación ciudadana amplios y abiertos para poder darle un mayor protagonismo a la gente en aquellos temas más sensibles y prioritarios.

Las organizaciones sociales han señalado sostenidamente que hoy más que nunca existe la necesidad de dialogar con las autoridades de turno, de escuchar y considerar sus propuestas, poner atención a la ciudadanía y a sus representantes, porque el Gobierno no puede pretender resolver esta adversa contingencia sin considerar a nadie.